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北上の好きなところ、良いところをロードバイクなどでアクティブ
にリポート。市内で各種イベントなどの企画もしています。

　パーソナリ

ティの鎌田輝
て る え

恵

さんの名前から

｢てるてる｣、私

は住職で坊主頭

から｢てるてる

坊主｣ということで、｢てるてるとてるてる坊主のLOVEシェア

in北上」のコーナーを担当し、もう少しで２年が経ちます。

　当市でアウトドアの観光をプロデュースした経験を生かし、

電動自転車で老舗や最近オープンしたお店を訪ね、インタ

ビューするという台本一切無しのコーナー。｢北上市には良い

ところが無い｣というような会話を聞くことがありますが、こ

のコーナーを担当して多くの市外の人が北上市を訪れているこ

とが分かりました。市内には誇れる場所や人がたくさん存在し

ます。まちの魅力をさまざまな人から伺い、リスナーの皆さん

に新しい発見を届けるコーナーにしていきたいと思います。

　北上駅前にはレンタサイクルもあります。春になったらぜひ

一緒に市内を散策しませんか。

O
オ ニ

N!ラジ内の｢てるてるとてる

てる坊主のLOVEシェアin北

上｣(第１･２木曜17時20分～)

を担当。本業はお寺の住職。

司東 道雄さん

　令和が始まって早５年目。今年の北上市はどのように

変わっていくでしょうか。駅前や市街地には新しい建物

が増えました。そんな変わりゆく地元を“残す”ことも

大切であることを教えてくれる場所があります。

　今回取材したのは郷土の歴史を展示する、市立博物館

本館。今年開館50周年を迎え、その記念事業として｢50

年後にも残したい･伝えたい北上市｣という企画を準備

中で、展示する写真を募集しています。写真を持ち寄る

ことで歴史を伝える展示のお手伝いができるんです。

　博物館に集まった資料を見せてもらい、主任学芸員の

川村明子さんや母と会話が弾み、とても楽しかったで

す。最近では写真撮影が手軽になりましたが、｢大事に

する、吟味して残す｣ことがおろそかになっているのも

事実で、写真の貴重さ、残す大切さを改めて感じまし

た。皆さんもおうちのアルバム、広げてみませんか？

(上)川村さんは普段の暮らしの写真が残ることが重要

と繰り返し話していました（下)家に帰って早速アル

バムを広げてみました！

市民ライター２年目。市の魅力を再発見し、皆さ

んがいいね！と思えるような記事を作ります。

佐々木 紅音さん
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　一日図書館司書体験は、中央図

書館で行われました。市内の小学

５･６年生を対象に毎年開催し、今

回は６人が参加。カウンター業務

や資料の調査を行うレファレン

ス、本にフィルムを貼るブッカー

掛けなどを体験しました。

　髙橋彩
さ き

希さん(黒西小５年)は｢貸

す立場になって対応の仕方が勉強

になった。将来に生かせそう｣と充

実した表情を浮かべました。

本の管理や貸し出しを体験

一日図書館司書

思い思いにお絵描きを楽しむ

ダリオさんと｢鬼の館｣であそぼう!

　イタリアのアーティスト、ダリ

オさんと｢鬼の館｣であそぼう！～

お絵描きワークショップ～は、鬼

の館で行われました。小学生や未

就学児17人が参加。｢鬼や妖怪の

まち｣をテーマに絵の具やクレヨ

ンで絵を描きました。

　関根歩
ほ ま る

丸くん(黒東小２年)は

｢いつもより上手にできた。みん

なで描くとにぎやかで楽しかっ

た！｣と声を弾ませました。
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安心安全な地域社会へ

防犯隊･交通指導隊観閲式
　北上市防犯協会防犯隊と北上

市交通指導隊の観閲式は、ホテル

シティプラザ北上で行われました。

　防犯隊観閲式では同協会の小笠

原正彦会長が｢今年も市民の防犯

意識の向上に努めていただきた

い｣と訓示し、交通指導隊観閲式

では北上警察署の岩渕克彦署長が

祝辞の中で｢改めて交通安全と事

故防止へご指導とご支援をお願い

したい｣と述べました。

無火災への決意を新たに

令和５年北上市消防出初式

支えに感謝し、 活躍を誓う

ふれあい20歳のつどい
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　令和５年北上市消防出初式は、さくらホールで行

われました。式典には消防団員、婦人消防協力隊

員、消防署員など約700人が参加。長年勤続し功績の

ある団員や無火災地区への表彰などが行われた後、

高橋信博団長は訓示で｢意識改革で減災よし｣と参加

者と唱和し、士気を高めました。

　式典後は、同ホールから新穀町を経由し、市役所

本庁舎前まで分列行進が行われ、沿道からは家族連

れなどが声援を送っていました。

　北上市社会福祉協議会が主催する令和５年ふれあい

20歳のつどいは、ホテルシティプラザ北上で行われま

した。市内の障害者手帳や療育手帳を持つ25人のうち

７人が出席。お祝いの演奏が披露されるなど、新たな

門出を祝いました。

　福祉サービス事業所北萩寮を利用する大槻隼
しゅんと

翔さん

は、代表あいさつで｢地域の人や家族などたくさんの

人のおかげでこの日を迎えられた。素晴らしい大人に

なれるよう成長する｣と誓いました。
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